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Som El Campello
uLa Audiencia ha determinado 
la apertura de juicio oral, pre-
visto para noviembre de este 
año, contra el actual alcalde de 
El Campello, Juanjo Berenguer 
(PP) y su predecesor Benjamín 
Soler (Compromís) así como 
contra tres exediles de ambas 
formaciones políticas. Se les juz-
gará por un presunto delito de 
prevaricación en el desarrollo de 
su gestión como cargo público 
durante sus mandatos, debido 
al fraccionamiento de contra-
tos pese a contar con informes 
desfavorables de funcionarios y 
técnicos municipales. La fiscalía 
pide 13 años de inhabilitación 
para los políticos.
La Asociación Vecinal Campe-
llera, en cumplimiento de sus 
fines estatutarios y en defensa 
del interés general, traslada a la 

opinión pública su total rechazo 
a estas prácticas de gestión y al 
uso inadecuado de los recursos 
públicos, que tanto preocupa a la 
población, tanto perjuicio genera 
al patrimonio municipal y a la 
credibilidad política.
«En este sentido, es inaceptable 
que el imputado por prevarica-
ción, al que se le va a juzgar en 
noviembre, Juanjo Berenguer, 
sea candidato a las próximas 
elecciones municipales» comen-
tan desde la Asociación.
Además, argumentan que el ac-
tual alcalde, ha demostrado du-
rante varias legislaturas su total 
ineptitud para gestionar adecua-
damente los recursos públicos. 
«Tiene al Ayuntamiento sumido 
en un caos organizativo y admi-
nistrativo. Es incapaz de llevar 
con eficacia un correcto manteni-
miento urbano. No ha tramitado 

los presupuestos anuales desde 
hace tres años. No ha mostrado 
inquietud alguna en tramitar el 
PGOU por puro interés personal 
y partidista. Ha creado un per-
manente conflicto político, de for-
ma partidista, por no ser leal con 
otras formaciones locales. Esta 
dejación de funciones, su mala 
praxis de gestión, su hipocresía 
política, lleva a esta asociación a 
declarar la más rotunda reproba-
ción a su gestión, dando traslado 
de esta decisión a la ciudadanía 
campellera y a toda la clase po-
lítica del municipio» dicen desde 
la Asociación.
Además comenta que si ese 
mismo candidato, actual alcalde, 
es procesado y enjuiciado por 
un más que presunto delito de 
prevaricación continuada en el 
ejercicio de su cargo, no merece 
ni un solo voto campellero.

También piensan que los afilia-
dos, simpatizantes y cargos or-
gánicos del PP local, provincial, 
regional y estatal, deben pedirle 
que dimita inmediatamente de 
su cargo público, le expulse de 
la candidatura y del partido.
«Por decencia, porque hay que 
salvar el buen nombre de la ins-
titución pública, la credibilidad 

política y por preservar la salud 
democrática en nuestro munici-
pio. Sería incomprensible y un 
insulto a los electores y vecinos 
mantenerle como candidato a la 
alcaldía. El Campello merece la 
mejor gestión política y las me-
jores personas que la ejecuten» 
terminan diciendo desde la Aso-
ciación.
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Som El Campello
uUn paso adelante más en 
el largo y farragoso proceso 
administrativo para conseguir 
que los restos mortales del 
humanista y jurista Rafael Alta-
mira y su esposa, Pilar Redon-
do, sean trasladados desde el 
cementerio de México Distrito 
Federal al camposanto de El 
Campello, donde reposarán 
junto a sus padres y suegros.
La familia del también literato 
ha firmado ya los poderes es-
peciales ante notario (sujetos a 
normas emanadas de disposi-
ciones de La Haya para estos 
casos), autorizando a una fu-
neraria especializada a trami-
tar la exhumación, incineración 
y envío a España de las urnas. 
Los poderes, que ya están en 

México, los firma María luz Al-
tamira García-Tapia, nieta ma-
yor de Rafael y Pilar, familiar 
más cercano con vida.
A partir de ahora, y siempre 
bajo supervisión de la Embaja-
da de España en México, que-
da que las administraciones 
españolas comprometidas con 
la causa que partió del Ayun-
tamiento de El Campello (res-
pondiendo a una propuesta del 
alcalde Juanjo Berenguer res-
paldada por todos los partidos 
políticos), activen sus protoco-
los para que el traslado sea lo 
más rápido posible.
Además del Ayuntamiento, se 
han comprometido a asumir 
gestiones y gastos la Diputa-
ción Provincial de Alicante y la 
Generalitat Valenciana.

La familia firma los poderes
especiales para repatriar a
Rafael Altamira y Pilar Redondo

El alcalde de El Campello Juanjo Berenguer junto a un 
familiar de Rafael Altamira

Juanjo Berenguer y Benjamí Soler declararan ante la Audiencia en noviembre

Benjamí Soler y Juanjo Berenguer en el despacho de alcalde

El Campello termina la legislatura con 
los presupuestos de 2020 prorrogados

Som El Campello
u«El equipo de gobierno que entre, que elabore 
sus presupuestos» es lo que ha comentado la con-
cejala de hacienda al portavoz de Ciudadanos a la 
pregunta de cuando se iban a aprobar los presu-
puestos.
A esto, el Julio Oca a acusado al equipo de gobier-
no de mentir en estos últimos meses al decir que 
se estaban elaborando a falta de algunos informes. 
«Haber dicho directamente que los presupuestos 
no estaban y que no iba a haber presupuestos 
hasta la próxima legislatura» ha comentado el por-
tavoz naranja.
El alcalde, Juanjo Berenguer ha afeado que algu-
nos grupos de la oposición tampoco han facilita-
do la aprobación de los presupuestos además de 

recordar que «la concejala siempre ha dicho que 
estábamos a la espera de los informes».

Liquidación del presupuesto
El portavoz de Ciudadanos también ha preguntado 
por la liquidación del presupuesto a lo que ha con-
testado la concejala que «todavía no está».
Julio Oca ha recordado que la liquidación tenía 
que estar a 31 de marzo como fecha tope y límite. 
«Estamos a 27 de abril y no tenemos liquidación, 
con las consecuencias que tendrá y volveremos 
a lo de siempre, liquidación en junio, se aprobará 
en julio, estaremos en vacaciones, enlazaremos 
con los Moros y Cristianos y al final para poder 
hacer inversiones en el municipio tendremos tres 
meses».

Pleno de El Campello

El Campello revalida sus cuatro banderas azules en dos 
playas, puerto deportivo e Instituto de Ecología Litoral

El Campello, en Expovacaciones 2023 Som El Campello
uEl Campello estuvo presente 
en la 43 edición de la feria turís-
tica “Expovacaciones”, que se 
celebró del 5 al 7 de mayo en el 
Bilbao Exhibition Center. Nues-
tro municipio ocupa un stand en 
el pabellón 1 del recinto ferial, 
junto al resto de marcas turísti-
cas, municipios, asociaciones y 
empresas de la Comunidad Va-
lenciana.
Expovacaciones es el punto de 
encuentro ideal para el mercado 
turístico vasco, en el que se pre-
sentan todas las novedades del 
sector, las últimas propuestas 

en rutas y destinos, y las más 
innovadoras alternativas de ocio 
y tiempo libre, ofreciendo opcio-
nes para todos los gustos. La 
presente edición centra el prota-
gonismo en la economía circula-
ren el turismo, la gastronomía y 
la aventura.
Adaptándonos al lema de esta 43 
edición de la feria de Turismo de 
Bilbao, “Vacaciones para todos 
los perfiles”, El Campello presen-
ta su oferta para gran variedad de 
tipos de turismo: gastronómico, 
de aventura, de costa, cultural, 
joven, de tiempo libre, accesible 
y en familia, entre otros.

El País Vasco es uno de los 
principales mercados emisores 
nacionales para la Comunidad 
Valenciana, que experimentó 
además un incremento significa-
tivo en 2022, recibiendo un total 
de 345.000 turistas procedentes 
de esta comunidad autónoma. 
La diversidad y calidad de nues-
tra oferta turística, unido a las 
magníficas conexiones aéreas 
desde el aeropuerto de Alicante 
(vuelos directos desde Vitoria y 
Bilbao, o con escala desde San 
Sebastián), nos convierten en un 
destino de vacaciones idóneo 
para el viajero vasco.Stand de El Campello

Som El Campello
uUn año más, y van 37, El Cam-
pello ha revalidado el distintivo 
de la “Bandera Azul” para dos de 
sus playas (Carrer la Mar y Mu-
chavista), para el puerto deporti-
vo y para el Instituto de Ecología 
Litoral, según comunicó oficial-

mente la Asociación de Educa-
ción Ambiental y del Consumi-
dor (ADEAC), organismo que se 
encarga cada año de valorar los 
servicios de los arenales de todo 
el mundo para conceder los gra-
dos de excelencia, reconociendo 
el trabajo de los ayuntamientos 

por mejorar sus playas.
España sigue liderando el ran-
king de países con más banderas 
azules del mundo (729), seguido 
de Grecia y Turquía. De todas las 
zonas geográficas, el litoral de la 
provincia de Alicante es el que 
más enseñas consigue de Espa-

ña, con 69 banderines en playas 
y 16 en puertos deportivos.
Los calificadores valoran desde 
los accesos a las playas a los 
servicios, calidad del agua y otros 
parámetros que hacen placen-
tera y segura la estancia de los 
bañistas.

En lo que respecta a El Campe-
llo, se destaca que es ejemplo 
de cumplimiento de los estrictos 
criterios del “Programa Bandera 
Azul”, relacionados con la lega-
lidad, la calidad, la educación, 
la información y la gestión am-
biental.

Playa Muchavista
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Ciudadanos El Campello elabora una lista de consenso 
con personas preparadas e involucradas en su municipio

uCiudadanos El Campello se presenta por tercera vez a unas 
elecciones en El Campello. Estas elecciones serán decisivas 
para el cambio o no en muchos municipios y en Ciudadanos El 
Campello están seguros que en El Campello lo serán.
El primero de Ciudadanos El Campello en la lista será Julio Oca, 
como número dos, irá Pablo Baeza, empresario inmobiliario y 
gestor de los “cines Pau”, de número tres estará Mercé Pairó, en 
cuarto lugar estará Natalia Barrantes, la responsable de comuni-
cación de Cs mientras ha estado en el gobierno de El Campello 
a lo largo de estos tres años. “La gente sabe que Natalia cuando 
se involucra se vuelca al 200%” comenta Oca y de número cinco 
Paco Navarro encargado del reparto de alimentos en Caritas El 
Campello.
“Hemos hecho una buena lista, heterogénea, con gente prepa-

rada y que sabe lo que cuesta trabajar el día a día, de todas las 
zonas del municipio ya que es importante el centro, pero también 
lo es la zona Norte, la zona de Muchavista, el barrio de la Cruz 
y Trinidad” argumenta el equipo de Ciudadanos El Campello.
Cabe recordar que Ciudadanos El Campello lleva ocho años en 
el Ayuntamiento, la primera legislatura desde la oposición y esta 
segunda hasta un año antes de elecciones desde el gobierno.
La salida de Ciudadanos del equipo de gobierno de El Campello 
se produjo por la denuncia de los naranjas de la nefasta gestión 
del actual alcalde Juanjo Berenguer y también por la exigencia 
de su dimisión tras la imputación en el juicio oral que se celebra-
rá en breve. Ciudadanos en su etapa como gobierno ostentó 
algunas de las concejalías más importantes como puede ser 
la concejalía de Playas, Medio Ambiente, Mercado municipal, 

Igualdad, Servicios Sociales, Contratación.
“El eslogan va a hacer pensar a los vecinos y creed de verdad 
que en El Campello hace falta un cambio, necesitamos buscar 
un consenso para que las distintas fuerzas que representemos 
al ayuntamiento podamos llegar a esos acuerdos” comenta Julio 
Oca.
Por su parte, Mercé Pairó ha querido recordar que Ciudadanos 
es el partido de la Ciudadanía, de las familias, “somos gente de 
a pie, del pueblo, que nos hemos cansado de estar sentados 
y que existe un naranja entre tanto blanco y negro, que es el 
centro”.
“Para la gente que considere que siempre hay un punto interme-
dio y que esa gente pueda manifestar su voz, aquí está Ciuda-
danos”, terminan diciendo.

Lista Electoral
1. JULIO OCA ENRÍQUEZ
2. JUAN PABLO BAEZA FORNER
3. MERCÈ PAIRÓ FERRER
4. NATALIA BARRANTES CARRETERO
5. FRANCISCO NAVARRO GÓMEZ
6. EUGENIA QUINTANAR
7. IVÁN FERNÁNDEZ OTERO
8. CONCEPCIÓN LABRA GONZÁLEZ
9. CAROLINA BENAVENT RAMÓN
10. GINÉS JUAN ROCAMORA MORENO
11. TERESA ISABEL CARAVACA HARI-
NERO
12. FRANCISCO ESCOBAR MEZIANE
13. CARLOS MIRAMON CANICATTI
14. MARIA SOLEDAD LÓPEZ MARTÍNEZ
15. FERNANDO VIDAL YANES
16. ANA MARÍA MARTÍNEZ ESCABIAS
17. MANUEL LÓPEZ PICÓ
18. MARIA LUISA LÓPEZ DE CASTRO 
MARTÍNEZ
19. JOSE LUIS GUIRAO ROS
20. ANGELES FERRER CARRETERO
21. PURIFICACIÓN ENRÍQUEZ CORO-
NADO
Suplentes
1. JULIO OCA ESCRIBANO
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Lista Electoral Compromís pel Campello
1. Adriana Paredes Mínguez
2. Cristina Boix Alavés
3. Laia García Giner
4. Guillem Forcadell Pérez
5. Sergio Lledó Ramírez
6. Immaculada Peremarch Esteve 

7. Alejandro Raga Gimeno
8. Sophia O’Flaherty López 
9. Jordi Guasch Marmol
10. Claudia Josephina Godrie
11. Jonathan Díaz Ávila
12. Irene Palomares Fernández 

13. Myriam Carratalá Poveda
14. José Mañas Juárez
15. Marta Baeza Lloret
16. Gustavo Fernández Martínez
17. Janna Maria Kooiman Van Adrichem
18. Vicent Salvà Ripoll

19. Basilio Remigio Carratalá
20. Erundina Gutiérrez Gutiérrez
21. Just Sellés López

S.P. 1. Emili Carratalá Armengol
SP. 2. Mari Trini Giner Boix

Necesitamos avanzar, no retroceder. En estas elecciones municipales nos 
jugamos la posibilidad de un gobierno que mire por el bienestar de las per-
sonas y, especialmente, que sepa construir un proyecto que consiga más in-
versiones para nuestro pueblo, que gestione mejor las cuentas, que resuelva 
problemas históricos y que supere el modelo especulativo territorial. 

Tenemos que salir de la parálisis y trabajar en temas tan trascendentales 
como la elaboración de un nuevo Plan General de Ordenación Urbana, la 
protección de nuestro patrimonio cultural y natural, la vertebración del mu-
nicipio y la revitalización del centro urbano. Es urgente abordar el problema 
que tiene El Campello con la accesibilidad y las aceras estrechas, y acome-
ter toda esa infraestructura, con especial atención a peatones y carriles bici. 
Así como la renovación del alcantarillado.

Por otro lado, tiene que haber una reestructuración y ampliación de los es-
pacios municipales. Es necesario el cambio de ubicación del almacén muni-
cipal y la remodelación del edificio para dotarlo de un uso lúdico y social. Si 
queremos un pueblo alegre, acogedor y saludable, tenemos que cuidar de 
nuestros jóvenes y de nuestros mayores, por lo que es esencial la creación 
de más salas de estudio, de más espacios para nuestras asociaciones, así 
como un centro para mayores y una unidad de respiro.

Es prioritario trabajar para nuestros centros educativos, realizando un man-
tenimiento adecuado y desarrollando el Pla Edificant. Además, destacamos 
la necesidad de ampliar las acciones contra el abandono escolar y  apostar 
por la formación profesional y por planes que creen oportunidades laborales.

En definitiva, queremos un pueblo para VIVIR dignamente, un municipio 
saludable, seguro y próspero, desarrollado con criterios de sostenibilidad y 
eficiencia energética.

Para ello ponemos lo mejor que tenemos: nuestra formación y capacidad, 
nuestra fuerza intergeneracional, nuestra complicidad e ilusión. Y os pedi-
mos que nos ayudéis a conseguirlo, es esencial la implicación de todos y 
todas. 

Ahora es más necesaria que nunca otra manera de hacer política: que escu-
che más que grite, que proponga más que imponga, que colabore más que 
compita. 

El Campello merece una oportunidad. Este 28 de mayo, VOTA.

Adriana Paredes, Candidata a la alcaldía.

Adriana Paredes Mínguez, 
candidata a la alcaldía de 
El Campello, Graduada en

Relaciones Laborales y
Recursos Humanos.

El diálogo y la capacidad 
de trabajo conforman sus 

señas de identidad.
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Valentía para transformar El Campello
uTras décadas de abandono...
En El Campello sufrimos a diario: socavo-
nes en las carreteras; fuentes vacías; as-
censores parados; extintores caducados; 
colegios, parques infantiles y zonas verdes 
sin mantenimiento adecuado, alcantarillado 
desbordado....
Pagando más que otros municipios en lim-
pieza, recogida de basuras y electricidad, 
entre o por la mala gestión que se ha tenido 
en los últimos años.
Para poder solucionar los problemas del 
municipio, la tarea primordial es organizar 
el ayuntamiento. Esto nos permitirá sacar 
los presupuestos a tiempo, contar con unas 

infraestructuras y servicios adecuados e in-
vertir en lo necesario para vivir en el munici-
pio que necesitamos.
Nosotros/as no te prometemos lo imposible
Trabajamos en lo posible.

Aquí está nuestra propuesta para los 
próximos 4 años
- Educación: mejorar las instalaciones y el 
mantenimiento de nuestros colegios y fo-
mentar la oferta de FP.
- Infraestructuras: Renovación del alcan-
tarillado, aceras y carreteras. Transformar 
nuestro municipio en lugar más habitable, 
transitable y verde.

- Vertedero “Les Canyades” bajo lupa. Cum-
plimiento total de la autorización integral. En 
caso contrario, adopción de las medidas le-
gales necesarias para su cierre.
- Nuevas instalaciones: Construcción de un 
casal para nuestra juventud y para el tejido 
asociativo en el almacén municipal. Y pro-
moveremos la construcción de un Centro de 
día para mayores.
- Piscina: Apertura de la piscina con gestión 
municipal en el primer año de legislatura y 
en los tres primeros meses abriremos las 
pistas exteriores.
- Mujer e igualdad: Impulsar políticas inte-
grales para la mujer, instalación de puntos 

violetas y proporcionar un servicio de aten-
ción psicosocial para mujeres víctimas de 
violencias.
- Juventud: Repensar el municipio para in-
tegrar la vida juvenil en el pueblo. Creando 
áreas de ocio, cultura y deporte adecuadas 
a sus necesidades.
- Aprovechamiento de instalaciones mu-
nicipales en desuso: como por ejemplo, la 
cafetería de la casa de cultura y del parque 
central, el antiguo retén de la policía local en 
Muchavista y numerosos locales públicos.
- Patrimonio cultural: Protección, recupera-
ción y puesta en valor de nuestros bienes, 
historia, fiestas de barrios y costumbres.

u Se inicia la campaña electoral en El Campello. Ese pe-
riodo de tiempo en el que muchos políticos/as se despiertan 
del letargo en el que han estado durante cuatro años para 
prometerte lo imposible por sumar un par de votos. Sabien-
do que muchos de ellos y ellas en finalizar la campaña vol-
verán a la rutina de siempre. 
Como habéis comprobado, la situación de El Campello 

se encuentra al límite. Este gobierno no ha sido capaz ni 
si quiera de proporcionar los recursos mínimos para poder 
vivir en condiciones dignas, y por tanto de qué hablar de 
desarrollar y mejorar el pueblo. En esta legislatura hemos 
tenido que soportar: ascensores averiados durante meses, 
colegios sin mantener, parques y jardines abandonados, 
socavones tapados con arena, y con la necesidad que te-
nemos de instalaciones deportivas, la piscina sin abrir. Por 
ello es primordial un cambio de gobierno que reorganice un 
ayuntamiento que ha demostrado estar a la deriva. Y para 
esta labor, el voto seguro es el de la candidatura de EU- Uni-
des Podem que hemos formado para El Campello.
Desde EU y Podem no vamos a prometer lo imposible, tra-
bajamos en lo posible. Consideramos que el trabajo reali-
zado en estos cuatro años da fe de ello. Gracias a nuestro 
trabajo se han logrado muchos avances como por ejemplo: 
1.- que nuestros vecinos y vecinas de la zona norte no ten-
gan que pagar una doble tarifa del TRAM, como ha esta-
do sucediendo desde 2003. 2.- Hemos conseguido que el 
ayuntamiento se haya visto obligado a licitar contratos para 
que la contratación sea justa y menos costosa para nuestras 
arcas municipales, lo que ha significado una mejora del ser-

vicio. 3.- Hemos denunciado todo aquello que hemos consi-
derado irregular dándonos los juzgados la razón en cuanto 
a existen indicios. Y lo que necesitaríamos y pedimos es 
poder continuar con ese trabajo de transformación y mejora 
que tanto necesita nuestro pueblo.
Junto con nuestra labor la vecindad anónima que no sale en 
fotografías ni noticias también ha sido fundamental para El 
Campello. Gracias. Gracias también a todas las asociacio-
nes que en estos días hemos compartido pareceres como: 
Asociación de afectados por el vertedero “Les Canyades”, 
Asociación de mayores, Amudeca, Asociación campellera, 
Asociación protectora de animales El Campello, Posidonia, 
Asociació musical L’Avanç del Campello, Najando, El Cam-
pello bilingüe, La Illeta Futsal El Campello, Alisau, Platafor-
ma violeta, Art&Fusió El Campello y muchas otras que en 
estos días están por venir... Gracias porque hacéis que cada 
día El Campello sea un poquito mejor.
El 28 M nos jugamos mucho. Y es necesario que el 29 M 
salgamos con un grupo que continue trabajando para avan-
zar con la valentía necesaria para transformar El Campello. 
Contamos con un buen equipo dispuestos para ello. ¿Nos 
permites demostrarlo?

Carta de Pedro Mario Pardo, alcaldable de EU-Unides Podem a la ciudadanía de El Campello
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Una altra manera de fer política municipal, es possible
u Para un campellero como yo, no hay nada más bonito que 
poder ser alcalde de su pueblo y por eso hoy estoy aquí. Ante 
todos vosotras y vosotros, para intentar convenceros de que 
os suméis a nuestro proyecto y entre todos podamos mejorar 
El Campello.
Todo nace con un grupo de personas que tras varias reuniones 
y conversaciones fuimos aportando ideas y al final surgió la gran 
pregunta, ¿Por qué no intentamos hacer un partido y optar a go-
bernar El Campello?
Y aquí estamos, creando una candidatura con vocación ganadora, 
ya que la situación actual lo requiere, vivimos tiempos difíciles y 
complicados, que precisamente demandan proyectos valientes y 
diferentes, con una ideología única y clara: Mejorar nuestro pueblo. 
“PER EL CAMPELLO”
Vamos a llegar a todas y cada una de las zonas de nuestro muni-
cipio, todos somos vecinos de El Campello y por tanto, tenemos 
los mismos derechos. Esa es una premisa que llevaré conmigo 
cada uno de los días que desempeñe mi labor como representan-
te vuestro en nuestro Ayuntamiento.
Queremos crear nuevas formas de hacer política con honestidad 
en nuestras propuestas y decisiones, dejando de lado los estereo-
tipos de las ideologías y creyendo en las personas.
La coherencia es el ingrediente principal de nuestra reputación y 
de nuestra credibilidad, ésta será la herramienta que nos lleve a 
generar confianza con nuestros vecinos.
NUESTRO PROGRAMA. 
Buen Gobierno
Detección de bloqueo Institucional + Inmovilismo político.
Para lo cual habrá que ver la situación actual y real del Ayunta-
miento que es el motor del municipio. Para lo cual entre otras me-
didas solicitaremos una auditoría interna.
Representación Oficial del Ayuntamiento para Tramites sencillos 
en la Zona Norte y Muchavista.
Urbanismo, Vivienda y Tráfico.
Nuevo Plan General de Ordenación Urbana (El actual es de 1986).
Mejora de infraestructuras, como pueden ser red de Alcantarillado 
que está obsoleto en todo el Municipio. Hay zonas que incluso hay 
viviendas que no están conectadas, como comentan vecinos de 
zona norte y Muchavista. 
Plan de accesibilidad para personas con movilidad reducida.
Economía, Empleo y Comercio.
Presupuestos en tiempo y forma, generar políticas de empleo ac-

tivas municipales colaborando con otras instituciones, apoyar a 
nuestro tejido empresarial y crear las circunstancias idóneas y que 
estén en nuestra mano para que nuestros comerciantes se sientan 
arropados y protegidos por el Ayuntamiento.
Juventud, Educación, Cultura y Deporte.
Instalaciones Precarias, Optimizar las que hay.
Promover la formación profesional en nuestro municipio a través 
de dialogar con las instituciones pertinentes y llegar a algún tipo de 
acuerdo o convenio.
Contemplaremos la opción de dotar a nuestros mayores de ins-
talaciones (Casal de Mayores, con instalaciones existentes o la 
construcción de uno, si es viable).
Participación Ciudadana y Seguridad.
Impulsaremos los mecanismos legales para que las Asociaciones 
de Vecinos y la vecindad en general, puedan participar las decisio-
nes de la mejora de todas las zonas de El Campello. 
Según el ratio por habitante deberíamos tener una plantilla de 70 
agentes y no llegamos de lejos. Dotar de efectivos y material.
Crear un retén en Muchavista.
Sanidad
Haremos un estudio junto con la Conselleria de Sanidad de la Ge-
neralitat Valenciana para ver por ratios de habitantes las necesida-
des del municipio.   
Centro de atención primaria en Muchavista y Zona Norte. 
Estudiaremos la posibilidad de optar a tener un centro de día me-
dicalizado.
Sostenibilidad, Medio Ambiente y Ecología
Impulsaremos a la mayor celeridad posible un plan estratégico 
de desarrollo sostenible y turístico, que nos indique a los cam-
pelleros y campelleras dónde estaremos dentro de 10 años, 
cual es el camino a seguir, que es lo que queremos ser y con-
seguir como municipio.
Sin un plan estratégico definido, cualquier acción no será más 
que otro parche a corto plazo sin visión ni futuro, que solo 
velan por afianzar intereses partidistas y votos. 
Inversión Social, Igualdad y Diversidad
Adaptaremos y dotaremos de los recursos necesarios los de-
partamentos competentes del Ayuntamiento del Campello en 
esta materia, para garantizar el correcto cumplimiento de la 
Ley 3/2019 de los Servicios sociales Inclusivos de Comunitat 
Valenciana para garantizar la accesibilidad en servicios y en 
recursos a colectivos vulnerables.

Normalidad lingüística
Crearemos la Oficina Municipal de Normalización Lingüística.
Ofreceremos cursos de Valenciano gratuitos para todas las 
personas empadronadas en nuestro municipio.
Dinamizaremos el programa “Voluntariat pel valencià” como 
elemento de cohesión social.
El Vertedero
Realizaremos un estudio técnico y ambiental para buscar po-
sibles soluciones al gran problema del vertedero de la zona 
norte del Campello. Hay que paliar el mal olor que desprende, 
lo que llevara consigo acuerdos con la Generalitat para reali-
zar las inversiones oportunas.
La Piscina
Solicitaremos un estudio para conocer el estado real de la 
piscina municipal y con la mayor celeridad posible, siempre 
y cuando sea viable, iniciaremos los trámites administrativos 
necesarios para poner al servicio de la ciudadanía dichas ins-
talaciones deportivas.
El medio ambiente
Abriremos una investigación acerca de los residuos que se 
están filtrando en la desembocadura del Riu Sec y están con-
taminando los humedales de nuestro municipio.
Esta es nuestra carta de presentación y esperamos que os 
motive lo suficiente para que creáis en este proyecto, nuestro 
proyecto, EL DE TODAS Y TODOS VOSOTROS.
 Paco Toni Palomares, Candidato a la Alcaldía de El Cam-
pello “PER EL CAMPELLO”





Som El Campello
uLa Asociación Vecinal Cam-
pellera ha presentado por regis-
tro de entrada dos peticiones al 
Ayuntamiento de El Campello.

La primera de ellas es el cam-
bio de extintores de los centros 
municipales, ya que «revisamos 
por miembros de esta asociación 
vecinal, se observa que todos es-

tán caducados, suponiendo una 
gravísima anomalía y el incum-
plimiento de la ley» comentan 
para terminar diciendo sobre este 
tema que «esa entidad munici-
pal debería ser un ejemplo en su 
cumplimiento al resto de la ciu-
dadanía», solicitando el cambio 
inmediato de todos los extintores 
situados en dependencias y cen-
tro municipales.
Por otro lado, informan de que el 
Centro Social «El Barranquet» 
dispone de dos puertas, pero 
«por alguna circunstancia, de la 
que no tenemos constancia, una 
de ellas no está en funcionamien-
to desde hace más de un año».
Para la Asociación, este hecho, 
contraviene todas las normas 
legales establecidas al respecto 
y se pone en peligro a todos los 
usuarios de las instalaciones. Por 
todo, han solicitado que se ponga 
en funcionamiento la citada puer-
ta, siendo responsable el Ayun-
tamiento de cualquier desgracia 
que pudiera ocurrir por estas ne-
gligencias.

Local/Salud
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Violeta Jacobo - Audioprotesista
Proteger y cuidar de tu oído durante el verano con bue-
nas practicas puede ayudar a gozar en el futuro de una 
buena salud auditiva.
Prevenir antes que curar es una buena opción siempre 
que hablemos de salud. Y es que la mayoría de la pobla-
ción no esta suficientemente concienciada de los daños 
que pueden provocar en los oídos la exposición a ruidos 
intensos y prolongados, típicos en las fiestas populares, 
el alto volumen de los conciertos estivales al aire libre o 
el contacto con el agua.
Durante el verano, nuestros oídos quedan expuestos a 
mas factores nocivos que durante el resto del año. Espe-
cialmente porque la humedad, provocada por los baños 
en piscinas o playas, favorece la proliferación de bacterias 
y hongos que pueden ocasionar molestias otitis externas. 

De hecho, en el caso de los niños, suelen ser unas de las 
patologías mas recurrentesen los próximos meses.
Por eso en AMPLIVOX CENTRO AUDIOLOGICO, tra-
tamos la prevención y cuidado de los oídos de nuestros 
pacientes, también en verano.
Por eso aconsejamos, el uso de TAPONES DE BAÑO A 
MEDIDA, para garantizar el ajuste hermetico con el oído 
externo. Es aconsejable para aquellos pacientes con pa-
tologías auditivas de diversa causa.
Y también aconsejamos el uso de BANDAS AJUSTA-
BLES DE NEOPRENO, pueden utilizarse conjuntamen-
te con los tapones de baño a medida para conseguir una 
protección total.
RECUERDA QUE PUEDES DISFRUTAR DEL VERA-
NO 100% A LA VEZ QUE CUIDAR DE TU SALUD AU-
DITIVA.

Cuida tu salud auditiva en verano

Elecciones Municipales
Som El Campello Nuestro Periódico

El PP plantea una mayoría necesaria para gobernar en solitario 
y ejecutar las grandes infraestructuras pendientes en El Campello

u“La experiencia me lleva a deciros que nunca como hoy 
tengo la certeza de que nuestro pueblo necesita una ma-
yoría estable, amplia, que nos permita avanzar ordenada y 
rápidamente en inversiones, gestión y progreso para todos”.
Así se pronuncia el actual alcalde y candidato a la reelección 
por el PP de El Campello, Juanjo Berenguer, cuando se le 
pregunta por el objetivo de esta campaña.
“Es el momento de que cristalice todo un proceso de in-
tenso trabajo diario que sirve de antesala a un verdadero 
lanzamiento económico, turístico, comercial y de imagen 
de nuestro querido El Campello, este pueblo de labradores, 
pescadores y comerciantes que configuraron un lugar donde 
desarrollarse, donde criar a sus familias y donde darse una 
oportunidad para trabajar, vivir y crecer”.
Juanjo Berenguer se presenta a la reelección como alcalde, 
“lo máximo a lo que aspiro y el máximo que he querido alcan-
zar”, asegurando que estas elecciones son las más impor-
tantes que ha vivido, “y tengo toda la firme voluntad de ganar 
lo más ampliamente posible para mejorar nuestra realidad y 
nuestro día a día”. 
Entre sus objetivos politicos, cómo no, figura su decidida vo-
luntad de contribuir a “parar los pies” a un gobierno central 
que continúa financiando a nacionalistas, populistas e in-
dependentistas y marginando a aquellos territorios que son 
fieles, cumplen la ley y quieren a su país, España, como el 
que más”. 
“Esto tiene que acabar, y el electorado puede poner fin al 
sectarismo de nacionalistas e independentistas, y hacerlo 
sumando para que tu pueblo siga creciendo y progresando”.

Equipo compacto y experimentado
Para conseguir esos objetivos y desarrollar plenamente 
el programa electoral, el candidato del PP se ha rodea-
do de un equipo compacto, experimentado, formado, fiel 
a su pueblo y sus costumbres, comprometido con la gente 
y que asume como suya una maxima sin la que no sería 
possible participar en el proyecto: aquí no se mira el reloj ni 
el calendario. Son 24 horas al día trabajando por El Cam-
pello, y 365 días al año.

Ellas y ellos forman la candidatura. Once mujeres y once 
hombres que desarrollarán un programa ilusionante, com-
prometido y necesario, sobre el que Juanjo Berenguer invita 
a los electores a recabar información completa, que contem-
pla intervenciones concretas en las cuatro grandes areas 
geográficas del municipio: Centro, Carrer la Mar, Zona Norte 
y Muchavista.

Juanjo Berenguer: “El mejor de los pueblos”
Para el candidate del PP, “El Campello lo es todo. Aquí nací, 
aquí me crié, aquí me educaron y me formé como persona, 
aquí he creado una familia maravillosa, y aquí he tenido el 
inmenso orgullo de trabajar por mi pueblo, para mi pueblo 
y sobre todo, con mi pueblo…Y hago especial hincapié en 
la expresión ‘con mi pueblo’ porque quienes me conocen 
saben que soy un hombre de equipo, porque trabajar en so-
litario o desde el autoritarismo sólo te puede conducir almás 
estrepitoso de los fracasos”.
“Aquí venimos todos trabajar sin descanso, porque El Cam-
pello nos lo exige así y porque el pueblo lo necesita”.
Juanjo Berenguer hace un análisis del ultimo mandato vivido 
en El campello: “acabamos estos días un mandato municipal 
plagado de piedras en el camino. Ha sido el más complejo, 
complicado y difícil de cuantos he tenido el orgullo de partici-
par. Y por eso mismo, quizás, con el que más he madurado 
políticamente hablando”.
Nadie se podía imaginar en 2019 lo que nos iba a pasar, “y 
no sólo me refiero a la pandemia sanitaria y las consecuen-
cias de una guerra que todavía sufrimos, porque a todo eso, 
de por sí ya terriblemente complicado, se unió una proble-
mática interna que nos ha impedido gobernar y ejecutar todo 
lo previsto como nosotros queríamos. Ha sido un manda-
to que ha hecho bueno aquello de ‘Más vale solo que mal 
acompañado’”.
“Y eso es lo que hemos hecho en el último año: gobernar en 
solitario, demostrando que a capacidad de trabajo no hay 
quien nos gane..,. Porque así somos los que estamos en el 
Partido Popular”.
Una vez demostrado que todos se habían juramentado para 

poner piedras en el camino del bienestar local, éste ha sido 
un mandato centrado más en preparar todos los asuntos 
pendientes para asumirlos con firmeza en los próximos cua-
tro años y solucionar con prontitud los problemas que tiene 
El Campello”.
“Nuestras principales propuestas se resume en poner a El 
Campello en el mapa. Que se consolide como un pueblo 
amable, y que sus calles sean participativas, como lo han 
sido siempre”.
El propósito no es otro que “atacar esas grandes infraestruc-
turas que no hemos podido acometer en este mandato por 
las dificultades que he comentado”. 
“Ese es nuestro contrato con la sociedad campellera, un 
contrato con actuaciones que darán forma a una ciudad sos-
tenible, modélica y amable, en la que los vecinos se sientan 
seguros,, tranquilos y felices…. Una vecindad que sonría 
cada mañana porque sabe que vive en El Campello… el 
mejor de los pueblos”.

Juanjo Berenguer

La Asociación Vecinal Campellera reclama
el cambio de los extintores de los centros
municipales y la apertura de una de las
puertas del Centro Social «El Barranquet»

Imagen de archivo de la Asociación Vecinal Campellera

Som El Campello
uEn el pasado pleno ordinario 
de El Campello, el portavoz de 
EU en El Campello realizó una 
pregunta sobre el calor en los 
colegios de El Campello. Desde 
el AMPA comentan que la Con-
cejala de Educación dijo que 
no sabía nada sobre el tema y 
que el escrito lo había recibido 
por parte del Colegio el día de 
antes. El AMPA ha contestado 
a través de redes sociales; «el 
aire acondicionado lleva 6 años 
roto y hay que cambiarlo ya que 
no se pueden hacer más repa-
raciones», además comentan 
que a principio de curso las pro-
fesoras llevaron de sus casas 
aparatos que ya no utilizaban 

además de comprar algunos 
el propio colegio, «lo único que 
hizo el ayuntamiento fue au-
torizar más potencia de luz en 
las aulas para que no saltara la 
luz» argumentan.

Esperando al Plan Edificant
La concejala también respondió 
en el pleno que el cambio del 
aparato está dentro del Plan Edi-
ficant a lo que el AMPA respon-
de que «se deje de excusas» 
ya que «ese aparato de aire 
acondicionado en cuestión no 
está dentro del Plan Edificant» 
y lo argumentan diciendo que la 
anterior concejala de Educación 
no quiso meterlo por que aún 
funcionaba.

El CEIP Pla Barraques compra 10 
ventiladores para paliar el calor

CEIP Pla Barraques
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Rafael Galvañ amb cuasi 98 anys visita «San Mames» 
y coneix a «velles glòries» de l’Athletic Club de Bilbao

Som El Campello
uEl campeller Rafael Galvañ Esplà, proper a complir 98 
anys i ‘lleó’ blanc-i-vermell des que té ús de raó, ha aconse-
guit fer realitat el seu anhelat somni de visitar ‘San Mamés’ 
i conèixer les ‘velles glòries’ del seu estimat Athletic Club, 
assistint, com a convidat d’honor, al derbi entre bilbaïns i 
donostiarres, disputat dissabte passat, dia 15, a la nova ‘ca-
tedral’ del futbol biscaí.

Veterà aficionat athlètic
Habitualment abillat amb la seua gorra de marí i la insígnia 
de l’Athletic penjada al pit, va cridar l’atenció de Carlos Itur-
gaiz, president del PP basc, estiuejant assidu al Campello 
des de finals dels vuitanta. Amb el pas dels anys van estrèn-
yer la relació, alhora que s’incrementava la seua admiració 
pel veterà aficionat, a qui el 2019 va rendir un sentit home-
natge que va deixar plasmat a la revista oficial de l’Athletic: 
“Rafael Galvañ, con su inseparable insignia de nuestro club 
prendida en la solapa y un transistor en la oreja, ha vivido 
en tierras levantinas más de lo que muchos hemos vivido en 
directo […] y se embarcó desde la lejanía en las ‘gabarras’, 
dando rienda suelta a su imaginación rojiblanca”.
A dia d’avui es manté aquell afecte que ha propiciat la pro-
gramació del viatge a terres bilbaïnes i ha possibilitat tot el 
ventall de vivències i sentiments que ha experimentat el 

nostre veterà conciutadà.
Rafael, nascut el juliol de 1925, amb problemes de mobili-
tat, propis de la seva avançada edat, comença destacant 
l’excel•lent recepció, només arribar a l’aeroport d’Alacant, 
per part del personal de terra i de bord (…) “quan al coman-
dant de l’aeronau li van comunicar que era el meu ‘bateig’ 
amb avió, a tan longeva edat, em va vindre a complimentar 
i va expedir un diploma pel meu primer vol”.

Convidat d’honor
“No hauria suposat mai quants d’esdeveniments em pas-
sarien en tan poc temps, assegurava el dilluns a la tornada, 
exhaust i emocionat, el sr. Galvañ, ni imaginar el tracte re-
but durant la meva estada a Bilbao, que va començar amb 
la rebuda a càrrec de l’exregidor de Seguretat Ciutadana, 
Tomás del Hierro, amic d’una neboda meva, que després 
d’una panoràmica breu per la ciutat ens va remetre amb el 
secretari general de l’Athletic, Juan Ignacio Añibarro”, a qui 
va fer entrega de dos exemplars dedicats de l’obra ‘Esplen-
dor i ocàs del Pòsit Pescador del Campello’, del qual és des-
tacat protagonista.
La cataracta d’emocions va prosseguir a la seu oficial del 
Club (…) ”ja que es van desfer en atencions i tractant-me 
com una gran personalitat en permetre’m accedir a la planta 
noble de l’entitat, on vaig tindre l’honor de posar al costat 

de l’ensenya històrica de l’Athletic; i ja no vaig poder conte-
nir les llàgrimes quan el Sr. Añibarro em va assegurar que 
un dels toms llibre quedaria permanent exposat al Museu 
athlètic, alhora que ens donaven obsequis, recordatoris i en-
trades per als cinc membres de la família que conformàvem 
l’expedició”.

Protagonista premsa esportiva
La visita de Rafael Galvañ, un alacantí de gairebé 98 anys, 
‘forofo’ bilbaí que mai abans havia posat els peus al ‘Botxo’, 
va despertar l’interès de la premsa biscaïna i la seva imatge 
davant del nou ‘San Mamés’ va ser el dissabte 15 d’abril , 
portada d»El correo’, que titulava: ‘Sería un sueño sacarme 
una foto con Iribar en el derbi’,, alhora que vaticinava un 
triomf per 2 gols a zero al partit. Tots dos desitjos es van 
complir aquella vesprada de jornada futbolera.
«Només entrar a l’estadi vam tindre una secretària contí-
nuament al nostre costat i ens va portar a conèixer figures 
de la talla d’Iribar, Goikoetxea i Rojo, entre d’altres, els quals 
es van mostrar molt amables i interessats amb mi».

Coneix el seu ídol Iribar i al president
I el plor va tornar a brollar dels seus ulls en compartir vivèn-
cies amb una llegenda viva del seu Athletic, el mític ‘txopo’ 
Jose Angel Iribar, amb qui va rememorar la foto signada de 
l’equip que, el 1958, li va remetre l’Athletic a Les Palmes 
– on el seu pesquer tenia la base- en commemoració pel 
trofeu de Copa davant del R. Madrid i les tardes triomfals 
d’aquell llargarut porter que va conquistar l’Eurocopa de 
nacions del 1964 i era peça clau del llegendari equip dels 
‘lleons’ a les dècades 60/70.
Però no van acabar allà els esdeveniments feliços, un cop 
instal•lats a la tribuna inferior de la llotja presidencial, va re-
bre la sorprenent visita de Jon Uriarte i la seva junta direc-
tiva. “No em podia creure el que m’estava passant. Que en 
un dia tan assenyalat, per ser el derbi basc, el president i els 
seus directius vinguessin a saludar-me, interessar-se per mi 
i fer-se fotos, superava tot allò imaginable. Tota la nostra 
estada a terres basques ha estat incommensurable”.

Entrevista radiofònica
I per rematar la jornada, a l’eixida de l’estadi va ser entrevis-
tat pels corresponsals de la cadena SER, que li van pregun-
tar, estranyats, per la seua afinitat amb l’Athletic, sent com 
és de l’altra danda de la Península: “Encara que els tripu-
lants de les diferents embarcacions en què ha estat embar-
cat tenien les seves preferències pels equips ‘grans’ (Madrid 
i Barcelona), des de petit em va atreure el mèrit que tenia, i 
té, el nostre equip de competir amb jugadors de casa i recol-
zar el planter, sense oblidar el caràcter aguerrit i l’amor propi 
que demostren partit rere partit i temporada rere temporada, 
sense davallar de categoria, com els ha succeït a clubs amb 
molt més pressupost que el nostre”. Queda, doncs, ben di-
lucidada la seua atàvica afició pels colors blanc-i-vermells.

Rafael Galvañ junt als directius de l’Athletic Club de Bilbao

Som El Campello
uPor una vez que un amigo y colaborador de Museu Histo-
ria El Campello entra en una lista electoral para trabajar por 
la recuperación del CONVENTO... ocupa el número siete 
de la lista. Así y todo, le agradezco de corazón que lleve en 
mente trabajar por la tan ansiada recuperación de la prime-
ra pila bautismal de El Campello. Gracias Francisco Soler 
Lafuente. Espero que los tres primeros números, qué si ob-
tendrán Concejalía, lo hagan suyo también.
Estoy “contenta“ porque me gusta escuchar las propuestas 

por nuestro pueblo, que nos hacen en campaña electoral... 
Una se “ilusiona”. También porque tomo nota (los escucho a 
todos) de mis ideas hechas suyas... de varios partidos. No 
me importa publicarlas y que sean “capturadas”, para eso 
utilizo los medios. Ya que nunca han sido apoyadas institu-
cionalmente, debo entender, que no se haga mención a mi 
nombre. Sin embargo, no dejo de ilusionarme porque al fin 
y al cabo es por lo que siempre he luchado.
He aquí... echo mano de mi hemeroteca, una hemeroteca 
valiosa por los peligros que he sufrido al introducirme en 
esta ruina. Pero siempre he pensado que muy probable-
mente, vista la apatía del campellero por sus bienes patri-
moniales... Será lo único que las nuevas generaciones co-
nozcan de la hospedería de la orden de la Merced a su paso 
por Campello.
La edificación en sí nunca tuvo el aprecio que se merece: 
Piedras devastadas, mortero de piedra triturada y arena; 
muro levantado, columnas y pilares cruciformes, arcos se-
micirculares o de medio punto, bóveda de cañón y cúpula 
exterior revestida, a cara vista de tejas de arcilla con reves-
timiento verde mar (el día 8 quedaban trece tejas), y una 
bandada de animales alados que “palominan” la inexistente 
Cruz. 
La intención de la orden fue levantar (Casa) hospedería a 
pie de caminos reales. Nosotros tenemos un camino Real 
popularmente llamado, en su tramo por el casco antiguo: 
Carrer Convent.
No sólo se pretendía redimir a los cautivos de las ordes mu-
sulmanas, evangelizar los señoríos y pedanías... Los frailes 
mercedarios  instalados a pie de camino daban de beber al 
sediento, alimentaban con pan al hambriento y curaban con 
vino de sus propias vides, trituradas en su lagar (eso tenía 
nuestro convento). Con aceite de oliva curaban las llagas 
del caminante qué, desde Cartagena recorría el trazado ca-

mino para llegar a Valencia. Ese camino Real que recien-
temente puso en valor pagando el proyecto de su bolsillo 
el grupo político IU El Campello. Aquí hago de nuevo uso 
de la cita recogida en mi libro (sin publicar) PERDIDO EN 
LA HISTORIA: Juan Galvañ Colomina qué escribí hace 20 
años y fue rechazado por la concejal de cultura tercera le-
gislatura del PP...
Cita que dice así: “Cuando llegué a este pueblo me sentí 
más hijo que los que tuvieron la suerte de nacer en él “. Cita 
que me regaló el tío Juan Galvañ para la biografía que le es-
cribí. A ver si entendemos la metáfora... Hay más amor por 
Campello de los hijos adoptivos que de los propios. ¡Bendito 
asentamiento y bienvenidos!
Amén de haber un fraile artista con los pinceles que en 
horas inhábiles de maitines u otros oficios, se dedicaba a 
pintar en las paredes centrales y bóveda flashes bíblicos, 
vistas de la Illeta, la Segovia amurallada y otras maravillas; 
portentos que fueron anulados a base de pico y pala, por 
mentes opacas para la cultura NO para sus intereses que 
peligraban con las nuevas leyes. Leyes que deberían ha-
ber hecho justicia por expropiar una joya campellera. Pero 
entonces los alcaldes eran designados a dedo por ser ma-
yores contribuyentes del poble y, en la mayoría de veces 
cargar ellos mismos con gastos que, la casa presidencial no 
tenía. Y por supuesto sin sueldo.
Sin embargo, estamos igual o peor... Yo entiendo que peor 
porque según tengo entendido a día de hoy 9 de mayo de 
2023 somos el pueblo de la comunidad Valenciana más 
rico... No sólo en costa (23 km): tenemos 43.000.000 mi-
llones de euros en un banco, banco que el pueblo de Cam-
pello está haciendo rico a su vez (no lo digo yo) véase he-
meroteca.
Amigos, vecinos... ¡Es ahora o nunca! Nuestro voto constru-
ye, y nuestro voto pone o destituye.

Cientos de alumnos visitan la feria de orientación 
en formación y empleo de El Campello

Som El Campello
u Universidades, academias de 
FP, institutos de diferentes comar-
cas  especializados en formación 
profesional Policía Local, Policía 
Nacional, Guardia Civil,  Bombe-
ros… Hasta una veintena de pues-
tos informativos se han instalado 
en la Casa de Cultura de El Cam-
pello para que los jóvenes puedan 
analizar oportunidades de futuro 
y elegir una carrera profesional 
cuando acaben el Bachillerato.
Se trata de una etapa de mucha 
incertidumbre para ellos y ellas, 
dado que elegir una vocación es 
mucho más que decidir qué vas a 
estudiar. Es en la etapa de juven-
tud donde debemos tomar decisio-
nes sobre qué estudiar o en qué 
trabajar, decisiones que empeza-
rán a definir el camino laboral a 
largo plazo, que afectará de forma 
significativa en la vida.
Consciente de la importancia de 
dotar a los jóvenes de las ade-
cuadas herramientas para deci-

dirse, la concejalía de Educación 
que dirige Dorian Gomis (PP), ha 
organizado un año más la “Feria 
de orientación en formación y em-
pleo”, que se desarrollará hoy y 
mañana  de 10:00 a 13:30 horas. 
El alcalde Juanjo Berenguer y la 
edil han inaugurado hoy la feria.
La feria consiste en una serie de 
stands donde se ofrece informa-
ción sobre los diferentes recursos 
formativos y de empleo de los que 
dispone nuestro municipio. Los 
estudiantes son atendidos por mo-
nitores especializados en informar 
sobre ciclos formativos de FP, gra-
dos universitarios y otros recursos 
de formación reglada concretos 
para su futuro laboral.
Se espera la asistencia de 450 
alumnos/as procedentes del IES 
El Clot de l’Illot, IES Enric Valor, el 
Colegio Nuestra Señora de la Pie-
dad-Salesianos, el Liceo Francés 
Internacional, alumnado del JOOP 
(Jove Oportunitat) y EPA (Escuela 
para Adultos).Alumnos en la feria de orientación en formación

Camino al convento
Opinión

Remedios Delosángeles Climent
Autora
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Som El Campello
uHay que celebrar que el equi-
po de fútbol dirigido por Pablo 
Gomis ha demostrado des-
de la primera jornada: solidez 
defensiva y una propuesta de 
juego atractiva para la catego-
ría, siendo superiores al resto 
de rivales. Eso le ha llevado a 
conseguir el ansiado ascenso 
a Preferente, a falta de cuatro 
jornadas para finalizar la liga y 
después de ocho temporadas 

en Primera Regional.
Con este ascenso, el Club 
vuelve a la categoría que le 
pertenece por historia y solera, 
y nada mejor que conseguir 
este hito con un equipo plaga-
do de jugadores y entrenado-
res canteranos y nacidos en 
nuestro municipio.
El ascenso se esperaba, y las 
gradas estuvieron abarrotadas 
el sábado de aficionados con 
ganas de celebrarlo.

El CD El Campello asciende a Preferente

Imagen de uno de los goles del CD El Campello

Som El Campello
uDel 10 al 16 de abril se dis-
putó el campeonato de la Co-
munidad Valenciana de tenis, 
categoría cadete, en las ins-
talaciones del Club de Tenis 

Denia. La campellera Mar Her-
nández Carmona, junto a su 
compañera Virginia Madueño 
Pita, consiguieron alzarse con 
el primer puesto en la modali-
dad de dobles.

Mar Hernández Carmona, campeona 
autonómica en dobles de tenis

Mar Hernández en las instalaciones del Cub de Tenis Denia

Irrupción de dos jóvenes campelleros en el 
Open Internacional de Madrid de petanca

Som El Campello
u¿Quién dijo que la petanca es 
un deporte de mayores? Al me-
nos en El Campello, eso no es 
cierto. Los adolescentes Alejan-

dro Jiménez (13 años) y Lucas 
Carretero (14), han irrumpido 
con fuerza en las primeras com-
peticiones de nivel en las que 
han participado.

Sin ir más lejos, hace unos días 
esta pareja se proclamó cam-
peona del Open Internacional 
de Madrid, lo que les valió una 
merecida medalla que lucen con 
orgullo y el reconocimiento ge-
neralizado de sus compañeros 
y las autoridades locales, que 
ayer los felicitaron por su gesta 
deportiva.
Alejandro y Lucas contaron los 
pormenores del campeonato al 
alcalde Juanjo Berenguer y al 
concejal de Deportes Cristian 
Palomares (PP), quienes les 
animaron a seguir en esa línea 
y les trasladaron un mensaje 
que transmiten a todos los que 
destacan en alguna disciplina 
deportiva: “Ganar es importante, 
pero lo realmente difícil es man-
tenerse en lo más alto”, les dijo 
Berenguer.
Ellos garantizan el relevo gene-
racional en un deporte que cuen-
ta con cientos de aficionados y 
profesionales en El Campello, 
y aportan su granito de arena 
en la promoción de la petanca, 
como hace Alejandro al conver-
tirse en maestro de su pequeño 
hermano, que también apunta 
maneras.

La campellera Maica Ivorra, capitana de la selección española de 
dardos para el campeonato europeo que se celebra en junio

Som El Campello
u La campellera Maica Ivorra Giner ha sido ele-
gida capitana de la Selección Española de dardos 
electrónicos para participar en el Campeonato Eu-
ropeo que se celebrará en Benidorm el próximo 
mes de junio.
Maica pertenece al club alicantino “Akelarre”, en el 
que lleva casi 20 años. Cuando comenzó en este 
mundillo, en El Campello no existía ningún club. 
Hoy, tampoco. 
Con él ha llegado a ganar varios campeonatos 
nacionales y ha participado en diversas ocasiones 
en el mundial que se disputa en Las Vegas (EE.
UU.),así como en europeos de diana electrónica 
en Bélgica, Hungría o Croacia, entre otros países.Maica Ivorra

Alejandro Jiménez y Lucas Carretero en un campeonato en Madrid

Alumnos del CEIP El Fabraquer participan 
en un programa de Clan TV

Som El Campello
uEste año, las inscripciones 
superaron una cifra con la que 
los organizadores ni soñaban: 
más de 2.000, lo que convirtió 
durante dos jornadas la expla-
nada del puerto y la plaza Juan 
Pablo II en espacios deportivos 
idóneos, pues había sitio más 
que suficiente para los depor-
tistas, los monitores, los Djs, 
los escenarios y cientos de 
espectadores que no quisieron 
perderse el desarrollo de las 
pruebas, en las que no había 
competición y sí muchas ganas 
de pasarlo bien.

En definitiva, dos días de con-
vivencia sana y al aire libre que 
ya queda fija en el calendario 
deportivo campellero para años 
venideros. Como dijo el alcalde 
Juanjo Berenguer, “se trata de 
una alternativa de ocio, deporte 
y diversión que atrae podero-
samente a gente de todas las 
edades”. Y es que, además de 
las pruebas reservadas a los 
inscritos, se dispuso de juegos 
y actividades infantiles para que 
los pequeños de la casa disfru-
taran también a lo grande mien-
tras sus progenitores movían el 
esqueleto.

Éxito sin precedentes de “El Campello 
Fitness”, que este año registró más de 
2.000 inscripciones

Una de las pruebas de El Campello Fitness

l Una nueva edición, y un éxito renovado, 
confirmándose un año más que “El Campe-
llo Fitness” se ha convertido ya en la pro-
puesta deportiva al aire libre que más encaja 
con la demanda de los campelleros y visitan-
tes de cuantas organiza a lo largo del año la 
concejalía de Deportes que dirige Cristian 
Palomares (PP).

Som El Campello
uLos alumnos de quinto y sexto de primaria del 
CEIP El Fabraquer vivieron un día especial, ya que 
el programa de televisión «Aprendemos en Clan, 
El Debate» se trasladó a las instalaciones del cole-
gio para grabar uno de sus programas.
Desde la dirección del centro comentan que hace 
un tiempo el Ministerio de Educación y el Centre 

de Formació, Innovació i Recursos per al professo-
rat (CEFIRE) de Alicante se pusieron en contacto 
con el colegio para ofrecerles la posibilidad de que 
algunos alumnos del colegio de los cursos quinto 
y sexto pudieran participar en la grabación de un 
debate en el canal de televisión Clan TV. El tema a 
tratar por los alumnos era sobre los castigos, si son 
beneficiosos o no y como se pueden tratar.

Los alumnos en el programa de Clan TV

Éxito del IV encuentro músico-cultural del instituto Enric Valor

Som El Campello
uSin duda, un éxito el desarrollo del IV encuentro 
(trobada) músico-cultural organizada con el alum-
nado del instituto Enric Valor de El Campello, que 
en esta ocasión contó como instituto visitante a 
centro “Las Nortas” de Monforte del Cid.

Tras un concierto conjunto en el auditorio Pedro 
Vaello de la Casa de Cultura, los participantes y el 
público se dirigiaron a la zona de la Torre de La Ille-
ta, convirtiéndose la jornada pues en un encuentro 
musical y cultural que se volverá a repetir el 27 de 
abril, con un viaje a Monforte.

Alumnos del IES Enric Valor en el encuentro músico-cultural
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Javier García, director deportivo del CD El Campello nos atiende en la casa del club después de que el primer equipo 
masculino cosechase hace unas semanas el ascenso

“Conseguir el doble ascenso del primer equipo 
masculino y femenino sería un éxito rotundo”
Som El Campello
u¿Cómo se plantea ese segundo ob-
jetivo de ser primeros? Nos encontra-
mos a siete puntos del segundo que es 
el CD Polop y ganando los próximos par-
tidos lo podemos asegurar. Ser campeón 
de liga era un objetivo que a principio de 
temporada no lo marcábamos, pero ser 
campeones de grupo sería el broche de 
oro a esta magnífica temporada.

¿Cómo ha sido el camino hasta lograr 
el gran objetivo del ascenso? Diría 
que ha sido fácil, pero estaría mintiendo. 
Una primera vuelta de ensueño, el equi-
po es líder desde la primera jornada de 
liga, pero era algo utópico que el equipo 
ganase todos los partidos o por lo menos 
no perdiese ningún partido hasta final de 
temporada. Tuvimos un bache de tres 
derrotas seguidas en febrero y mucho 
podían pensar que saltaron las alarmas 
dentro del vestuario, pero, todo lo contra-
rio; el equipo siempre tuvo claro lo que 
tenía que hacer para engancharse con 
las victorias, con calma y con el respaldo 
nuestro fue más sencillo. No fue nada fá-
cil y si muy competido.

¿Se va a hacer algo especial por ese 
ascenso? Ver después del partido del 
ascenso a los niños y niñas de las ba-
ses pedir autógrafos a los entrenadores 
y jugadores del primero equipo junto con 
la fiesta que vivimos ese día, tanto en la 
grada como en el césped fue lo más bo-
nito que hemos podido ver y que define 
el “sentiment groget”.

¿Como afecta el ascenso a la institu-
ción? Un ascenso siempre es positivo. 
Hemos conseguido algo que hace unos 
años podía parecer bastante lejano que 
era que los jugadores de la base se sin-
tieran identificados con el primero equi-
po y eso lo hemos conseguido. Además, 
conseguir este ascenso y saber que un 
porcentaje muy alto de esta plantilla va 
a seguir el año que viene en preferente 
es un punto a favor. El club crece, tam-
bién necesitamos más inversión de ar-
bitrajes, de desplazamientos, de fichas, 
pero entre todos conseguiremos que nos 
pueden echar un cable algunas de las 
empresas de la industria de El Campello.
A nivel de futbol base, los jugadores vean 
que es posible llegar al primer equipo y 
que hace un tiempo eso no se veía.

Aún no ha terminado la temporada, 
pero la planificación deportiva para 
la próxima ya ha empezado, ¿Cómo 
se está desarrollando esta planifica-
ción? El primer objetivo que nos hemos 
marcado es la renovación del entrena-

dor. A partir de eso trataremos con los 
jugadores. Tenemos claro que tenemos 
cosas que mejorar, tanto en plantilla, 
como en estructura de club, creo que so-
mos bastante autocríticos. Sabiendo no-
sotros en que tenemos que mejorar y a 
que perfiles de jugadores podemos optar 
nos pondremos en ello

Aún es pronto para hablar de objeti-
vos de cara a la siguiente temporada, 
pero ¿cuál sería ese objetivo soñado? 
Igual que cuando estas en primera lo fá-
cil es decir que vamos a hacer un equipo 
para ascender, pero para poder ascen-
der hemos necesitado 8 temporadas 
para hacer un proyecto solido que fuese 
un caballo ganador. Para la próxima tem-
porada el objetivo es conseguir la per-
manencia cuanto antes. Hipócrita sería 
si no dijese que nos gustaría luchar por 

todo. Somos conscientes de nuestras 
limitaciones en esta categoría, empe-
zando por el presupuesto y hay muchos 
equipos en esta categoría que si lo tie-
nen, incluso para pagar a los jugadores. 
Nuestros jugadores juegan a coste cero, 
por querer estar con nosotros y querer 
defender nuestra camiseta.
En definitiva, el primer objetivo es salvar 
la categoría cuanto antes pero no recha-
zamos, si en algún momento tenemos 
opciones, pelear lo máximo que poda-
mos.

¿Cómo marchan los otros equipos, 
tanto masculinos como femeninos del 
club? En el femenino estamos muy con-
tentos, el primero equipo femenino está 
peleando por ascender a primera regio-
nal en su primer año de creación. Los 
equipos femeninos siempre nos dan ale-

grías, es una realidad. Conseguir ese do-
ble ascenso en los dos primeros equipos 
sería un éxito rotundo. Estamos pasando 
una mala época en el juvenil, que históri-
camente ha estado siempre compitiendo 
en preferente y peleando por ascender 
a Liga Nacional, jugando play off de as-
censo. Por circunstancias no nos han sa-
lido las cosas como creíamos y este año 
intentaremos conseguir la permanencia, 
que estoy seguro que nos salvaremos y 
pelearemos por seguir haciendo equipos 
más competitivos de nuevo para volver a 
ilusionar al fútbol base.
En lo demás estamos muy contentos, 
hemos crecido en número de jugado-
res, en número de equipos. Nos hemos 
hecho un equipo solido en la categoría 
preferente cadete, el infantil A va a que-
dar entre los cuatro primeros. Estamos 
intentando conseguir una estructura só-
lida y sobre todo con la vuelta del fútbol 
femenino todos seguimos mejorando.

¿Qué otros proyectos tiene en mente 
el CD El Campello? La Academia Félix 
Palomares es nuestro principal baluarte. 
Contamos con 120 niños en la academia 
que es la semilla del inicio de todos los 
niños y las niñas que empiezan a jugar 
a fútbol es un sueño y también nuestro 
juguete. De cara al futuro queremos se-
guir siendo la iniciativa en torneos como 
la Illeta Cup que se disputa en junio y 
que vuelva a tener un nombre para que 
sea un torneo de referencia que además 
cumple 13 ediciones
No nos vamos a marcar objetivos que 
no sean reales, intentar consolidarnos 
con el primer equipo en preferente, que 
los equipos en fútbol base consigan los 
objetivos marcados a principio de tempo-
rada, que el senior femenino ascienda y 
haga una gran campaña en primera re-
gional y que sigamos creciendo en niños 
y niñas.
Además quiero agradecer el apoyo de 
la Junta Directiva y felicitar también a 
Felipe Hernández, que fue mi antecesor 
y quien puso las primeras piedras para 
todos los éxitos que hemos cosechado y 
seguiremos cosechando, también a pa-
trocinadores y colaboradores por poner-
lo todo muy sencillo.
También agradecer a nuestros patroci-
nadores y colaboradores por ponérnoslo 
todo más sencillo.

lEn una entrevista a Pablo Gomis, el entrenador del pri-
mer equipo a principio de temporada nos dijo que el obje-
tivo era ascender, se ha cumplido el objetivo
Cuando nosotros hablamos con Pablo en verano, le mar-
camos como objetivo que el equipo por lo menos estu-
viese en los puestos de arriba. El Campello por historia, 
mínimo tenía que competir y ya no solo no es que ha 
competido, si no que a falta de cuatro jornadas podemos 
cantar el ascenso. Ahora vamos a por el segundo objeti-
vo, ser primeros de grupo.

Javi García, director deportivo del CD El Campello

El primer objetivo que nos he-
mos marcado es la renovación 
del entrenador del primer equipo

Som El Campello
uEl pasado fin de semana se 
disputó en Enguera un TOP te-
rritorial de bádminton con parti-
cipación de jugadores del club 
de El Campello en categorías 
sub11 y sub17.
Los 4 jugadores coparon los 
primeros puestos en las mo-
dalidades en las que participa-

ron, de forma que en categoría 
sub11, Mateo Gaja e  Isaan 
Bhartiya fueron campeones de 
dobles (además Mateo Gaja 
campeón individual), y en cate-
goría sub17 Mateo Fermández 
y Miguel Payà fueron campeo-
nes de dobles (además Mateo 
Fernández campeón indivi-
dual).

El Campello, campeón absoluto en el 
TOP TTR de bádminton de Enguera

Jugadores del Club de Bádminton El Campello en Enguera

Som El Campello
u El pasado sábado 29 de 
abril, el Club Gimnasia Artística 
Playas El Campello se despla-
zó a Jávea para disputar los 
juegos deportivos de la Comu-
nidad Valenciana en modali-
dad masculina y femenina.
Lorenzo Rodrigues se procla-

mó subcampeón provincial 
además de bronce autonómi-
co con un oro autonómico en 
suelo y plata autonómica en 
salto. Martina Ivorra fue bronce 
en barra y bronce en la gene-
ral y Yaiza Picón acabo con un 
bronce en barra y bronce en la 
general.

El Club de Gimnasia Artística Playas
El Campello presente en los Juegos
Deportivos de la Comunidad Valenciana

Integrantes del Club de Gimnasia Artística Playas El Campello 
en los juegos de la comunidad

El Campello, sede de la final autonómica 
cadete masculina de voleibol, con papel 
destacado de los anfitriones

Som El Campello
u Gran fin de semana en la que se dieron cita los 
seis mejores equipos de la Comunidad Valenciana 
de la categoría cadete masculina de voleibol.
El sábado se disputaron los cuartos de final y se-
mifinales. El equipo campellero del Club Voleibol 
Fabraquer perdió su pase a la final, pero el domin-

go pudo resarcirse con un gran partido en la final 
de consolación obteniendo el bronce y quedando 
a la espera para la plaza en el Campeonato de Es-
paña. La clasificación quedó del siguiente modo: 
Club Deportivo Salesianos (Elche), Club VB Va-
lencia, Club VB Fabraquer (El Campello), Club VB 
Elche y Club VB Petrel.

Participantes de la final autonómica cadete masculina de voleibol

L’equip de ‘Palma’ ja és segon a la Lliga

Som El Campello
u L’equip de ‘Palma’ del Club de 
Pilota Valenciana del Campello 

ha tornat a imposar-se, aquesta 
vegada a domicili, en la Lliga Pro-
vincial de pilota a mà i se situa en 

segona posició de la taula classi-
ficatòria.
Dissabte, els nostres es desplaça-
ren fins Xixona i, una altra vegada 
de manera contundent, guanya-
ren els torroners per un incontes-
table zero jocs a deu, tornant a fer 
una vertadera exhibició.
En aquesta oportunitat l’equip el 
conformaren la ‘banca’, Dani Mo-
ñinos; els ‘restos’ Vicent G. Soler, 
‘verga’, Toni Gràcia i el ‘punter’ Vic-
tor Baeza.
Pel que fa als conjunts de la mo-
dalitat de ‘Llargues’, ajornaren les 
seves partides de diumenge, de-
gut a la pluja.

Equip de palma

Som El Campello
uSe veía venir, y la alegría ha 
llegado. El equipo senior A del 
Club Baloncesto Casino de 
Campello se ha proclamado 
campeón de liga, después de 
que el pasado 3 de abril consi-
guiera el ascenso matemático 
tras vencer frente al conjunto 
de Calpe.
La próxima temporada, a nues-
tros campeones les tocará me-
dirse con equipos de mayor ni-
vel en la Categoría Autonómica, 
en la que prometen más bue-
nas noticias para el municipio.
El equipo directivo, comandado 
por David Roncero, apostó a 

principio de temporada por un 
entrenador de la casa que armó 
un conjunto joven salpicado de 
grandes veteranos donde es 

difícil destacar a un jugador por 
encima del bloque, pues todos 
son importantes. Esta combina-
ción ha dado resultado.

El Senior A del Club Baloncesto Casino de Campello se proclama campeón de liga

El Senior A del Club Baloncesto Casino de Campello




